



Pressemitteilung der Fraktionen Bündnis90/Die Grünen und Junges Forum / Die Linke im Kreistag Konstanz:

### **Grüne und JuFoDiLi im Kreistag Konstanz fordern Beratungsstelle für queere Jugendliche und deren Angehörige**

Konstanz, 9. November 2024 - Die Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen und Junges Forum / Die Linke im Kreistag Konstanz haben heute einen Antrag zur Einrichtung einer Beratungsstelle für queere Jugendliche und deren Angehörige eingereicht. Der Antrag soll in der Sitzung des Kreisjugendhilfeausschusses am 18.11.2024 behandelt werden.

Die Fraktionen fordern die Vorstellung und Diskussion eines vom Konstanzer Netzwerk Queer erarbeiteten Konzepts für eine psychosoziale Beratungsstelle. Zudem soll sich der Landkreis Konstanz mit mindestens 10.000 Euro an der Finanzierung beteiligen. Die entsprechenden Mittel sollen im Haushaltsplan 2025/2026 veranschlagt werden.

Rosa Buss (Grüne) erklärt: "Queere Jugendliche sind überproportional häufig von Diskriminierung und psychischen Belastungen betroffen. Eine professionelle Anlaufstelle im Landkreis Konstanz ist dringend erforderlich, um diesen jungen Menschen adäquate Unterstützung zu bieten."

Der Antrag sieht vor, dass die Verwaltung beauftragt wird, Gespräche mit der Stadt Konstanz und dem Bodenseekreis über eine gemeinsame Finanzierung zu führen. Zudem sollen Möglichkeiten der externen Finanzierung geprüft und Anträge zur Anschubfinanzierung gestellt werden.

Sibylle Röth von der Fraktionsgemeinschaft JuFoDiLi betont: "Die Einrichtung einer solchen Beratungsstelle entspricht den Zielen der 2023 verabschiedeten Sozialstrategie des Landkreises. Sie reagiert auf steigende Bedarfe und unterstützt junge Menschen in persönlichen und sozialen Problemlagen."

Die Fraktionen weisen darauf hin, dass die nächsten vergleichbaren Einrichtungen in Freiburg und Stuttgart liegen, was für Betroffene eine unzumutbare Anreise bedeutet. Eine zeitnahe Realisierung sei wichtig, um betroffenen Jugendlichen schnellstmöglich Unterstützung anbieten zu können.

Für die Sitzung des Kreisjugendhilfeausschusses am 18.11. wird die Einladung einer Vertretung des Netzwerks Queers erbeten, um für direkte Nachfragen zur Verfügung zu stehen.

Pressekontakt:

Kreistag@gruene-konstanz.

Sibylle.Roeth@linkekn.de